

résidences immobilier

Très bel appartement 3 pièces en dernier étage, prestations haut de gamme, terrasse de 36 m² et vue panoramique sur la baie de Cannes et son centre historique le Suquet. Il se compose d'une entrée, de toilettes invités, un séjour et sa cuisine américaine et deux chambres comprenant chacune leur salle d'eau. Rare opportunité d'investissement locatif ou pied-à-terre exclusif, accès au Palais des congrès à pied. Double garage en option.

Very attractive top-floor 3-room apartment with top-of-the-range fixtures and fittings, 36 sqm terrace and panoramic views over the bay of Cannes and its historic centre Le Suquet. Comprising an entrance hall, guest toilet, living room with open kitchen and two bedrooms, each with en-suite shower room. A rare rental investment opportunity or exclusive pied-à-terre, within walking distance of the Palais des Congrès. In option a double garage is available.

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter l'agence
Voir tous les biens de cette agence





